

# EL TIEMPO FINAL



SALUDO PASTORAL

## PAPÁ

***«Honra a tu padre y a tu madre, para que disfrutes de una larga vida en la tierra que te da el SEÑOR tu Dios. Éxodo 20:12***

***«Honra a tu padre y a tu madre —que es el primer mandamiento con promesa— para que te vaya bien y disfrutes de una larga vida en la tierra.» Efesios 6:2-3***

Como lo acaba usted de leer, La Eterna Palabra de Dios nos enseña que es nuestra obligación honrar a nuestros padres y sinceramente no necesitamos un día especial para hacerlo, por tal razón es

muy válido que apenas unos días después de la celebración me atreva a escribir sobre esta persona que despierta odios y amores. Sin embargo, el día del padre presenta una oportunidad que tengamos muy presente este Mandamiento y cumplirlo diariamente.

Por supuesto que, un almuerzo, una tarjeta, una corbata nueva, un par de medias, unos pañuelos, no reemplazan una relación continua definida por el

**926**

JULIO 0  
A JULIO 8

**2023**

AÑO DE CREERLE  
AL SEÑOR JESÚS

EN HONRA

*Jesus*

Continúa >

amor, el honor y la reverencia, pero de lo que sí estoy seguro es que resulta gratamente sorprendente como un pequeño detalle puede fortalecer ( y por qué no decirlo, volver a entablar) la relación con nuestros papás.

Quizás esa sea una de las razones que me han impulsado a sugerirte que honrar y reverenciar a nuestros padres se puede mostrar a través de pequeñas acciones de amor.

Aprovechemos que en nuestro país se celebra el Día del Padre para volver a fijar nuestra atención en el quinto Mandamiento.

Seguramente nada nos impide hacer una pausa en nuestra vida para reflexionar sobre la historia o los desafíos que enfrentaron nuestros

papás, meditar sobre las

enseñanzas que nos dejaron, espontáneamente escribirles una “cartica de amor y reconocimiento”, hacerles una llamada telefónica, si tienes redes sociales, postear un mensaje allí, y si te es posible separa un tiempo para que pasen juntos un momento bien lindo, inolvidable y significativo.

Un abrazo a todos los papás que son ejemplo de dedicación, amor y apoyo incondicional para su familia.

Felicito a aquellos padres dedicados, que se ocupan de transmitir los valores espirituales, morales y personales a sus hijos.

Escrito en memoria de mi papá, Don Pastor Ocampo R.

**RVDO. NICOLÁS OCAMPO SR.  
PASTOR**



**EL TIEMPO FINAL**

**"Si hemos sembrado semilla espiritual entre ustedes, ¿será mucho pedir que cosechemos de ustedes lo material?"**

### **1 Corintios 9:11 NVI**

Cuando el Apóstol Pablo escribió la carta conocida como Primera a los Corintios, confrontó en cada discurso la forma inmadura en que la iglesia allí se comportaba (1Corintios 3:1-3).

Celos, rivalidades, sectarismo, inmoralidad sexual, indiferencia con los débiles, inclusive idolatría, influencia de la filosofía, y otros pecados y faltas son algunas de las cosas que menciona el Escritor Sagrado.

Sin embargo, al llegar al capítulo nueve mencionará

que, además de lo anterior, los hermanos en Corinto estaban luchando con la falta de generosidad.

Sin duda alguna, Pablo enfocará este punto para señalar que los miembros de la iglesia no aportaban ofrendas para el sustento de quien más que un tutor, era un padre, un apóstol y un pastor para ellos (1Corintios 4:15).

Lastimosamente, quienes atentan contra el modelo económico de Dios para Su Iglesia, siempre argumentan que el diezmo, la ofrenda y las donaciones son tratadas como si fueran una obligación de los creyentes. Esta forma de plantear el asunto pretende hacer ver al pastor como un vividor, estafador y abusador. Pero, ese no es el enfoque que le da el Apóstol Pablo al asunto. Él dirá no que es una obligación del creyente sino un derecho del ministro que les ha dado la Palabra (1Corintios 9:12-13).

Pablo dice que, este derecho surge no como una anticipación para que el ministro de culto decida si le hace el bien a alguien o no. Él dice que este derecho surge por lo que el ministro o Pastor ya hizo, es decir, sembrarle lo espiritual al creyente.

Muchas personas en las iglesias tienen la misma lucha que los hermanos en Corinto, son mezquinos, tacaños y hasta ladrones (Malaquías 3:8-10). Esto último, porque aunque han recibido lo espiritual, ellos deciden no reconocer el derecho a lo material que tiene su pastor. Estas personas terminan siendo mala

tierra y al final no producirán ninguna cosecha ni en lo espiritual, familiar, ni en ningún otro ámbito.

Los hermanos en Corinto cambiaron su proceder y retomaron su liderazgo en querer compartir; quiera Dios que la iglesia de hoy entienda esto como una oportunidad para hacer lo mismo (2 Corintios 7:11).

Sé buena tierra y produce lo material para quien te sembró lo espiritual.

**RVDO. NICOLÁS OCAMPO JR.**  
**PASTOR**



 Intima Devoción  Intimadevociion  [www.intimadevociion.org](http://www.intimadevociion.org)  5017564

### CONSIGNACIONES Y DONACIONES

Cuenta de ahorros ÍNTIMA DEVOCIÓN IEC  
617- 017090-46 Bancolombia

1. Artículo 19 de la Constitución política de 1991. Libertad religiosa y de cultos.
2. Ley 133 de 1994 y decretos reglamentarios.
3. Decreto 437 de 2018 Política Pública

 **Bancolombia**